

23 DE JUNIO DE 2024 - DOMINGO XII DEL TIEMPMO ORDINARIO



ECOS DE



La Merced

Nº 228

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56 📞

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«En los momentos de perturbación, no os dejéis vencer por el oleaje. No obstante, si sopla el viento, si se alborotan las pasiones de nuestra alma, no desesperemos: despertemos a Cristo, para que podamos navegar con bonanza y arribar al puerto de la patria»

San Agustín

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (MARCOS 4,35-40)

Un día, al atardecer, dijo Jesús a sus discípulos: «Vamos a la otra orilla.»

Dejando a la gente, se lo llevaron en barca, como estaba; otras barcas lo acompañaban. Se levantó un fuerte huracán, y las olas rompían contra la barca hasta casi llenarla de agua. Él estaba a popa, dormido sobre un almohadón.

Lo despertaron, diciéndole: «Maestro, ¿no te importa que nos hundamos?»

Se puso en pie, increpó al viento y dijo al lago: «¡Silencio, cállate!»

El viento cesó y vino una gran calma.

Él les dijo: «¿Por qué sois tan cobardes? ¿Aún no tenéis fe?»

Se quedaron espantados y se decían unos a otros: «¿Pero quién es éste? ¡Hasta el viento y las aguas le obedecen!»

Celebra con nosotros los momentos de tu vida

La Basílica de la Mercè, como templo de la patrona de Barcelona, es la casa de todos los barceloneses. Y todos tienen las puertas abiertas para la celebración de los sacramentos. Bautizos, bodas, primeras comuniones, aniversarios... siempre que se cumplan las exigencias diocesanas. **CONTACTA CON SACRISTÍA**



COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mn. Antoni Carol i Hostench

FUENTE: Evangelii.net

Hoy -en estos tiempos de «fuerte borrasca»- nos vemos interpelados por el Evangelio. La humanidad ha vivido dramas que, como olas violentas, han irrumpido sobre hombres y pueblos enteros, particularmente durante el siglo XX y los albores del XXI. Y, a veces, nos sale del alma preguntarle: «Maestro, ¿no te importa que perezcamos?» (Mc 4,38); si Tú verdaderamente existes, si Tú eres Padre, ¿por qué ocurren estos episodios?

Ante el recuerdo de los horrores de los campos de concentración de la II Guerra Mundial, el Papa Benedicto se pregunta: «¿Dónde estaba Dios en esos días? ¿Por qué permaneció callado? ¿Cómo pudo tolerar este exceso de destrucción?». Una pregunta que Israel, ya en el Antiguo Testamento, se hacía: «¿Por qué duermes? (...). ¿Por qué nos escondes tu rostro y olvidas nuestra desgracia?» (Sal 44,24-25).

Dios no responderá a estas preguntas: a Él le podemos pedir todo menos el porqué de las cosas...



23 DE JUNIO DE 2024
DOMINGO XII DEL TIEMPO ORDINARIO

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- **CICLO DE CONCIERTOS "CLASSIC GALA": 18, 20, 22, 24 y 26 de julio.**

Los conciertos tendrán lugar a las 20:30 h. A cargo de la **BARCELONA GALA ORCHESTRA**.

- **DEL 28 DE JUNIO AL 8 DE JULIO, EL P. FERMÍN ESTARÁ AUSENTE** para acompañar a un grupo de viajeros de la Basílica en su viaje de verano, que este año es a Egipto. El viaje ha sido organizado técnicamente por la experimentada agencia **RT CULTURAL**, cuya directora comercial, la Sra. Mónica Padrol, nos acompañará.



-Viene de la portada-

no tenemos derecho a pedirle cuentas. En realidad, Dios está y está hablando; somos nosotros quienes no estamos [en su presencia] y, por tanto, no oímos su voz. «Nosotros -dice Benedicto XVI- no podemos escrutar el secreto de Dios. Sólo vemos fragmentos y nos equivocamos si queremos hacernos jueces de Dios y de la historia. En ese caso, no defenderíamos al hombre, sino que contribuiríamos sólo a su destrucción». En efecto, el problema no es que Dios no exista o que no esté, sino que los hombres vivamos como si Dios no existiera. He aquí la respuesta de Dios: «¿Por qué estáis con tanto miedo? ¿Cómo no tenéis fe?» (Mc 4,40). Eso dijo Jesús a los apóstoles, y lo mismo le dijo a santa Faustina Kowalska: «Hija mía, no tengas miedo de nada, Yo siempre estoy contigo, aunque te parezca que no esté». **No le preguntemos, más bien recemos y respetemos su voluntad y..., entonces habrá menos dramas... y, asombrados, exclamaremos: «¿Quién es éste que hasta el viento y el mar le obedecen?» (Mc 4,41). -Jesús, en ti confío!**

FUENTE: evangeli.net

NUEVA IMAGEN DE CARLO ACUTIS

El próximo sábado, 21 de septiembre, el Obispo Javier Vilanova bendecirá en la Basílica una imagen de Carlo Acutis. La imagen, tras la bendición, quedará expuesta en la Basílica para la devoción de los fieles. La imagen mide 71,5 cm., se trata de una imagen de madera maciza tallada a mano y policromada artesanalmente. Confiamos que sea para todos, especialmente para los más jóvenes, un estímulo para vivir la devoción eucarística y ejercitar la caridad hacia los necesitados como hizo el beato Acutis durante su vida.



JUNIO: MES DEL SAGRADO CORAZÓN

El Corazón de Jesús ama a todos, pero tiene un amor especial por los jóvenes, por los niños. "Dejad que los niños vengan a Mí". Jesús ve alrededor de ellos a madres doloridas y llorosas. "Hijas de Jerusalén, no lloréis por Mí, sino por vuestros hijos".

Ved cómo hoy crece parte de la juventud. Son muchos los que crecen ligeros, vanidosos, volubles, llenos de exigencias, inclinados a la arrogancia, a la frivolidad, a la libertad desenfrenada. Son el llanto de tantas familias... y en ocasiones el deshonra de la casa. Padres, que vuestra principal preocupación sea vuestros hijos.

Cuando el Corazón de Jesús quiso enseñarnos algo de sí mismo, lo dijo con una sola frase: "Aprended de Mí que soy manso y humilde de corazón". Debe tener, pues, un gran valor esta humildad si Jesús la estimó de tal manera hasta anteponeerla a todas las demás virtudes. Él recomienda la castidad, la caridad, la obediencia, pero ninguna de estas virtudes da el privilegio que da a la humildad con estas palabras: "Aprended de Mí que soy manso y humilde de corazón".

PRÓXIMA PEREGRINACIÓN A LOURDES

Próxima peregrinación al santuario de Lourdes. Como todos los años la Basílica de la Merced peregrinará a Lourdes para visitar a la Virgen en la gruta de las apariciones. Este año tendrá lugar del 6 al 9 de octubre. Como siempre con todo incluido. Pueden descargar el programa de la peregrinación en la web de la Basílica o en la de RT Cultural.



OBRAS EN EL ATRIO

Continúan a buen ritmo las obras del cambio de suelo del atrio de la Iglesia. Confiamos que esta semana concluyan y podamos disfrutar pronto de nuestro nuevo suelo. Acabadas las obras, también serán pintadas las paredes del atrio

COLECTAS

La recaudación del pasado fin de semana ascendió a **178,74€**
MUCHAS GRACIAS

FIESTA DE LAS MERCÈS 2024

Recordamos que el sábado 23 de noviembre, el Cardenal Juan José Omella presidirá la "Missa de les Mercès", en la que de manera especial son invitadas todas aquellas señoras cuyo bonito nombre coincide con el de la Patrona de la ciudad y Princesa de Barcelona. Es necesaria invitación para poder acceder al templo junto con un acompañante para lo cual es imprescindible registrarse en la Basílica. Será la primera vez que se celebre en la Basílica un evento de tales características y habrá algunas agradables sorpresas.



CICLO DE CONCIERTOS

Durante el próximo mes de julio, la actividad cultural de la Basílica no descansará. Al revés, será un mes pagado de conciertos de primer nivel.

Habrà concierto los días 18, 20, 22, 24 y 26 de julio a las 20:30 h. El protagonista: Vivaldi y sus "Cuatro estaciones". Pueden adquirir sus entradas activando el código QR del cartel.



Basílica de la Mercè 

CONTACTO

(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS